



D. Juan Torres García, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguientes **preguntas** para que sea leída y contestada en la Comisión de Economía y Administración General **de diciembre 2025** dirigida a la **Concejalía Delegada de Desarrollo Urbano, Contratación y Compras, Medio Ambiente y Sostenibilidad, y Patrimonio.**

En la Comisión de diciembre de 2024, desde Izquierda Independiente preguntábamos por el estado de cierre y nueva licitación para la reapertura de la cafetería del Centro Joven Daniel Rodríguez

La respuesta que recibimos fue clara:

"Estamos pendientes de la emisión de informe por parte de Mantenimiento con los desperfectos que procederemos a reclamar al exconcesionario. Por otro lado, cuando el local esté en condiciones se volverá a impulsar la licitación de la cafetería desde Contratación. El estado en que se ha dejado la cafetería verdaderamente es imposible proceder de otra manera"

Para Izquierda Independiente, la situación de cierre prolongado de la cafetería, un servicio esencial para la dinamización del propio centro y la comunidad juvenil así como para otros usuarios que disfrutaban de este espacio como son familias y niños, sigue siendo una preocupación central.

A pesar de que el proceso de reclamación y acondicionamiento es necesario, el tiempo transcurrido desde diciembre de 2024 es considerable. El Centro Joven no puede seguir privando a sus usuarios de este servicio básico. Es crucial que el Ayuntamiento demuestre diligencia y transparencia en la gestión de esta reapertura.

Por ello preguntamos y solicitamos la siguiente información detallada para saber el estado actual de este espacio y su futuro:

- ¿Se ha emitido ya el informe de desperfectos por parte del servicio de Mantenimiento con la estimación del coste de reparación de los daños causados por el exconcesionario?
- ¿Se ha iniciado el proceso de reparación y acondicionamiento de los desperfectos y, si no es así, cuál es la fecha prevista para el inicio de las obras y cuál es el plazo de ejecución estimado?



Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente **pregunta** para que sea leída y contestada en la Comisión de Economía y Administración General **de diciembre 2025** dirigida a la **Concejalía Delegada de Recursos Humanos**.

Teniendo en cuenta que el pasado miércoles 3 de diciembre se ha realizado una concentración de empleados del ayuntamiento, convocados por CC.OO, y que el convenio colectivo lleva años caducado, desde Izquierda Independiente queremos que el gobierno municipal nos informe sobre el actuado actual de las negociaciones para un nuevo convenio colectivo.

Fdo. Juan Torres García
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente